



## ♪先輩の姿に学ぶ～合唱をとおしてつくる大中の伝統～



11月11日(金)に大村市内中学校音楽会がシーハットおおむらで開催され、市内各中学校の3年生が音楽会に向けて練習に励んだ成果を発表しました。大村中学校の3年生は「河口」「マイウェイ」の素晴らしい合唱で音楽会の最後に華を飾り、会場で歌を聴いていた人々に感動を与えました。市内音楽会の前日には、音楽会当日に会場で歌を聴くことができない後輩たちに、お披露目会が行われました。3年生の歌を聴いた1・2年生は、来年、再来年の自分たちのあるべき姿として3年生を見つめ、強い憧れを抱きました。11月30日に行われる校内合唱祭において、憧れを自分たちの合唱の中でしっかりと表現できるよう、頑張ってくれると期待しています。

### 大健闘 7位!!

### 長崎県中総体駅伝競走大会

秋晴れの中、11月10日(木)に県内各都市の代表32チームによって長崎県中総体駅伝競走大会が行われ、大村中学校男子チームが出場しました。

1区 森 慶斗(3年) 2区 戸田 旺佑(2年)

3区 山口 陽太(3年) 4区 森山 仁斗(2年)

5区 中尾 朗久(3年) 6区 川本 悠太(2年)

上記の6名の選手で襷をつなぎ、1時間5分24秒で走りぬきました。結果は7位と大健闘し、立派な成績を収めました。3区の山口 陽太さんは区間賞も獲得し、見事な走りでした。

夏の暑い時期から、一生懸命に練習してきた選手、一緒に練習してきたすべての仲間たちと得た結果だと思います。

来年のチームにこの襷が繋がるよう、これからまた、日々精進を重ねてほしいと思います。



### 文部科学大臣メッセージ

子どもが人として生きる権利を損なわれたり、夢をもって生きることを虐げられたりする悲しい報道を見るたび、悲しい気持ちになります。子どもは、家庭だけでなく、地域にとっても、国にとっても宝です。子どもを守り育てていくことを、社会全体の課題としてとらえるため、文部科学大臣がメッセージを発信しています。子どもたちへのメッセージは先週配信しています。大人へのメッセージを裏面に掲載しています。宝物をみんなで大切にしていきたいために、子どもも大人も、何をすべきか、何ができるか、考えていくために、御一読ください。